

Reconocidos de manera oficial tres deportistas migueltureños por sus logros

Andrea Arenas Sánchez, medalla de oro en el campeonato de España de karate, José Luis Romero Muñoz que completó la Vigésimoquinta Maratón Des Sables en Marruecos (250 km en el desierto marroquí) y Javier Rivas Gallego, medalla de plata de los campeonatos infantiles de España en natación.



Como es costumbre el Ayuntamiento de Miguelturra recibe de manera oficial a los deportistas locales que destacan es sus modalidades deportivas para reconocerles desde el cConsistorio sus meritos y para mostrarles el mayor apoyo posible.

De esta manera el Salón de Plenos del ayuntamiento ha recibido por una parte, a Andrea Arenas Sánchez que ha sido **medalla de oro kumite de 50 kilos en el campeonato de España de kárate** y por otro lado, a José Luis Romero Muñoz que completó la **Vigésimoquinta Maratón Des Sables en Marruecos**.

La recepción estuvo presidida por el alcalde de la localidad, Román Rivero y por el concejal de Deportes, Manolo Viso que mostraron su reconocimiento y apoyo a ambos.

Respecto a la categoría de Kárate fue Manolo Viso quien recordó el buen funcionamiento que esta teniendo en la localidad este club de arte

marcial ya que desde hace muchos años que Miguelturra esperaba que kárate local llegará a los límites que ahora están cosechando «y estamos muy contentos porque el esfuerzo de tantos años, está siendo reconocido como se merece».

Por otra parte, fue el alcalde de la localidad quien quiso entregar un reconocimiento a Andrea Sánchez que agradeció este detalle aunque lo que más destaco de este tipo de logros «es lo positivo, según ella, es llegar a de competiciones de este nivel para poder vivir el ambiente deportivo de los altos niveles y conocer a gente de toda España»

Otro deportista homenajeado, José Luis Romero, ex-



plicó a la gente que quiso acompañarles en esta recepción cómo una experiencia como esta puede ser tan dura y a la vez tan satisfactoria ya que ha recorrido 250 kilómetros del desierto marroquí, una prueba que se realizó por etapas, que ha durado 6 días.

Romero se mostró emo-

cionado y reconoció que había sido un experiencia única «es verdad que son cosas que pasan sólo una vez en la vida y cuando lo recuerdo me emociono mucho, el abrazo con gente que no conoces, las historias que cada uno tenía, el puesto en el que me quede y fue de los primeros

200 de 1100 personas etc...

Tanto Roman Rivero, como Manuel Viso reconocieron la grandeza que tiene que tener un deportista de estas características para poder participar en una prueba de este tipo y las causas que te llevan a superarlo.

Finalmente, se recibió de manera oficial al deportista migueltureño Javier Rivas que, con tan sólo quince años, se ha traído a casa la **medalla de bronce y la plata de los campeonatos infantiles de España en natación**.

Rivas recibió orgullosos una placa y prometió seguir esforzándose ya que según comentaba este es el quinto campeonato de España en el que participa y que comenzó quedándose en el puesto quince y ya está en plata, por eso el año que viene quiere conseguir el oro.

Tanto, Rivero como Viso le felicitaron por lo existos cosechados y por la edad a los que los conseguido.

Fondistas entre los diez primeros del Circuito Provincial

A pesar de la escasa representación de mujeres en el equipo de atletismo de Miguelturra (sólo dos de ellas en plena competición), el equipo churriego se mantiene en un más que aceptable 9º puesto del circuito provincial, aventajando al inmediato perseguidor en 18 puntos y apenas a 10 del sexto clasificado. Y es que, a diferencia de lo que ocurre en otros deportes, en las carreras populares **SI se da la igualdad efectiva de sexos**, ya que las puntuaciones son el resultado de la

suma de todos y todas las componentes de un mismo club, y sólo se diferencian las clasificaciones individuales que, a su vez, se establecen por categorías de edad.

Así es que desde aquí, animamos a las mujeres de nuestro pueblo -sea cual sea su edad- para incorporarse a nuestro club, ayudar a mejorar el nivel competitivo del club y disfrutar del deporte más económico y que más ha crecido en los últimos años y

¡POR ALGO SERÁ!



Equipo del club Fondistas de Miguelturra en Alcázar de San Juan 2010